



L'une des conséquences de la pandémie est l'apparition de nouveaux types de déchets. Depuis le début de la crise, les masques, et dans une moindre mesure les gants chirurgicaux, jonchent les rues et les espaces verts. Ceux-ci représentent un danger pour les personnes qui les ramassent car ils pourraient être contaminés.



Et, pour ceux qui ne seraient pas ramassés, ils vont inévitablement se retrouver dans la nature.

Ces masques étant fabriqués en polypropylène, un polymère qui s'apparente à du plastique, chacun sait qu'il faudra des dizaines d'années pour qu'ils se décomposent. Certains experts allant même jusqu'à avancer le chiffre de 450 ans !



Alors, un geste simple : jetez vos masques à la poubelle (sac blanc) idéalement emballés dans un petit sachet pour la sécurité de tous...

**LA NATURE VOUS REMERCIE !**



# DÉFI DÉCHET

Si le grand nettoyage de printemps organisé par BeWapp est reporté, l'Échevinat du Cadre de Vie souhaite rappeler l'importance qu'il accorde à l'environnement.

Une semaine « Défi Déchet » est donc organisée du

**22 au 28 mars 2021**

Les règles sanitaires en vigueur limitent forcément le nombre et la diversité des actions pouvant être organisées. Sachez que toutes les mesures de sécurité requises seront mises en œuvre et qu'à tout moment les gestes barrières seront appliqués. Vous trouverez en pages intérieures le programme de la semaine

**« Défi Déchet ! »  
version « Covid-19 »**



**COLFONTAINE**  
PLAN LOCAL DE PROPRIÉTÉ

